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NO ME ESPERES VENIR EN LAS NUBES, PORQUE ESO AÚN FUE SOLAMENTE UNA APARIENCIA,
PERO QUE LAS NUBES QUE YO OS DIJE QUE ME VERÍAS VENIR, ES TU PROPIA IGNORANCIA.

[20150510] Amados míos, mi más profundo amor con vosotros, mi más profundo deseo que
vosotros se den cuenta de sí mismos para que estés conmigo. Yo Soy el que Yo Soy, Soy la vida, Soy
ternura, Soy paz, Soy justicia. Estén bajo ese abrigo divino que Yo les doy, manténganse ahí para
que vosotros sientas, sientan este fuego divino, fuego sagrado que quema los pecados del mundo.
Busquen estar conviviendo con la paz, estar conviviendo con el amor, estar conviviendo con la luz.
La luz es la sabiduría que Yo les imparto en estos momentos, es la claridad de vuestra mente que Yo
os doy a vosotros.

Pero estense atentos, estense atentos porque estoy con vosotros y no me sientes, porque estoy
contigo y no me escuchas, porque estoy dentro y fuera de ti y no me percibes, no me ves. Hoy es un
día hermoso, es un día precioso si así lo crees porque estamos juntos, porque a través de esta mente
estoy contigo, ya que vosotros todavía no estás apto para sentirme, para creer que estoy contigo
siempre, siempre, mis bien amados. Pues tan siquiera en este preciso momento estoy aquí a través de
este instrumento, a través de este SER estoy contigo y me estás escuchando. ¿Quieres vivir momentos
de plenitud? ¿Quieres vivir otro momento en este momento? Pues solamente quiérelo, entrégate a
ese querer y disfruta estos pasos, solamente dedica el tiempo, dedica el tiempo en amor y desde ese
instante estamos juntos. Pero, os vengo a dejar claro tus sentimientos, pensamientos, a dejar claro
que solo eres tú el que estás engañado contigo mismo pensando, creyendo que Yo estoy lejos, que
estoy lejos, sin un darte cuenta que YO SOY EN EL CENTRO DE TU SER, AHÍ ESTOY YO, mis bien
amados.

A vosotros les digo, no vengo, quitemos esa idea que os he de venir, que todavía voy a venir, no; a
vosotros les digo siempre he estado. Lo único es que vosotros no habéis creído en ti y por eso no me
habéis sentido, ni crees que Yo Soy en ti, que Yo he estado en ti desde siempre y quiero os decirles
que antes que estuviera Yo como Jesús Yo ya era. Y ese testimonio te lo pueden dar mis Discípulos
con los que pude convivir momentos gratos, momentos gratos en la vida hace más de dos mil años.
Porque mis Discípulos ellos ya venían, ya venían floreciendo y sabiendo que hay una vida perfecta,
esa vida es eterna, sí, mis bien amados. Vosotros también debes comprenderte y debes entenderte
que ahí estoy Yo contigo siempre. Pues NO ME ESPERES VENIR EN LAS NUBES, PORQUE ESO AÚN
FUE SOLAMENTE UNA APARIENCIA, PERO QUE LAS NUBES QUE YO OS DIJE QUE ME VERÍAS
VENIR, ES TU PROPIA IGNORANCIA, es que Yo estaría por encima de ella y vos estarías por encima
de ella y, entonces, te darías cuenta y te darás cuenta que Yo estoy por encima de todo aquello, de
vuestra ignorancia. Esa es la nube de la cual Yo dije que vendría. Y el hombre cree que Yo vendré en
una nube como ves las nubes en el cielo. Así alcanzas a ver, alcanzas a discernir eso que Yo os dije,
pero no es así, si ya estoy en tus nubes, estoy en tu ignorancia.
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Pero aún vosotros no lo crees, aún vosotros te haces ajeno a Mí, pero Yo siempre te he esperado y
siempre te esperaré. Porque eres semejante de un hijo pródigo que sale de su hogar, de su casa del
Rey y se va a deambular la tierra. Vosotros también lo has sido así, amados hermanos míos, también
vosotros eres así. Pero hoy os vengo como siempre a despertarles, vengo a decirles que no duermas,
porque vosotros SERES no envejeces, ni duermes, ni nada de esto, solo es tu engaño, solo es que no
has alcanzado a distinguirte para que distingas lo blando de lo duro, para que comprendas cómo y
quién hace todo esto. Estás aquí y vosotros a ti mismo te habéis engañado, porque no te has
portado como se portaron mis Discípulos, que ellos sí sabían quién era Yo, ellos sabían quién era Yo,
de dónde venía Yo y cuánto había estado con ellos en todos los tiempos. A mi llegada a la tierra
otra vez a formar este cuerpo, porque mi cuerpo no me lo hizo el hombre, no fue hecho por el
hombre mi cuerpo, mi cuerpo mío lo que Yo hice es condensar la energía y hacerla un hombre, un
cuerpo y, entonces, viví en él; no fue hecho de hombres, como el vuestro. Porque vosotros estás en
un proceso y lo llevas, pero ese proceso no te lo da Dios, lo has hecho tú mismo.

Solo debes creer que Soy el Eterno, solo debes creerlo. Y a vosotros les digo, Yo Soy el SER
ETERNO, el SER DIVINO, el que ha venido hoy y siempre y el que estará para siempre. Y en cada
momento vendré como hoy estoy, como ayer estuve; así vendré en cada instante de vuestra vida.
Porque duro de corazón te has vuelto y has estado tan duro de corazón, has endurecido tu corazón
hasta llegar a pensar, a creer que tus sentimientos son piedra. Pero si vosotros creyeres que Yo Soy
aquí, entonces este momento cambiaría su espesor, este momento cambiaría todo y vivirían
vosotros, estando aquí mismo, en otro estado en vuestra conciencia. Como vosotros estás por
debajo y sometido a un proceso, no puedes ver lo que vos puedes hacer inmediatamente y os no se
atreven. Vuestro miedo les aniquila, vuestro miedo les ha formado una barrea, vuestro miedo te ha
vuelto insensible a la verdad.

Por lo tanto os te digo, no estás conmigo, porque lo has dicho y repetido de boca nada más, el
amor y la paz y la bondad y la sanidad y todo, solo es de tu mente y vuestra mente os les ha
mantenido bajo vuestros engaños, porque nunca lo has sacado de tu corazón. Ahí en tu corazón es
el sentimiento mayor o como vos le decís y como se la dicho, es tu alma. Nada viene, nada viene a
vosotros, todo brota de vosotros, todo fluye de vosotros, pero no lo sabías, no buscabas la verdad.
Yo estoy forzándote, Yo estoy forzando a la verdad a que sea comprensible, porque vosotros eres la
verdad y la has buscado, y eso ha sido tu mayor vanidad, ignorancia. Buscando la verdad que nunca
la habrás de encontrar. ¿Sabes por qué? Porque eso eres tú. La verdad habla en cada momento, la
verdad dice, hace; compréndete.

Aun sé que esto que Yo os digo, muchos de vosotros todavía no estás para recibirlo, pero ya es
tiempo de enseñarles para que mañana te puedas entender vosotros. Entonces, estate conmigo, vive
conmigo, Yo os aseguro que no te arrepentirás en vuestra vida, sino que desde aquí comenzará una
vida nueva en vosotros si persistes a estar conmigo. Porque Yo, aunque estoy en este mundo, no soy
de este mundo, aunque convivo con la ignorancia no soy la ignorancia, convivo con vosotros,
hermanos. Si vosotros fueras humilde, esta casa de oración, esta casa de convivio fuera muy
diferente; pero aquí reina la prepotencia o sea vosotros eres prepotentes. Aunque la prepotencia
también se camuflajea, también dice que es amor, dice que es paz, también dice eso; pero es
descubierta al final. Vosotros eres descubierto al final por ti mismo y caes que eres la mentira. Esto os
digo a vosotros porque es necesario que Yo se los diga, es necesario que Yo les diga para que te
descubras a ti mismo, te descubras dónde andas, dónde estás. Porque Yo no vengo a ser vuestro
juez, ni soy vuestro juez, solo vengo a decirte que tú eres el juez de ti mismo. Y bien dije en aquellos
tiempos, cuando dije: Las zorras tienen guaridas, más el Hijo del hombre no tiene, vive en
descubierto. Ciertamente vosotros tienes guarida, porque te escondes, se esconden bajo sus propias
formas.

Así vengo a decirte hoy, porque es necesario que Yo te haga esta explicación y te lleve hasta ahí, te
lleve hasta ahí para que te observes, ya que vives en veces del futuro, siempre del pasado o
viceversa, pero no vives el hoy, no estás en el hoy, no reafirmas. Para esto os te digo todo esto,
porque esto es de vosotros, no es de nadie, esto que Yo os les digo es tuyo, lo saco del fondeo de tu
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SER porque ahí está, no está lejos, no creáis que lo traigo de otros lugares para ti, no, si lo saco del
fondo de ti; así como aquél que saca esmeraldas del fondo del mar, así saco Yo todo esto del fondo
de vosotros. Porque vosotros no vienes, no vienen las cosas a ti, sino salen de ti para que vuelvan a
ti otra vez, y ese el proceso tuyo. Como han salido cosas negras de ti, cosas negras vuelven a ti,
como habéis hecho diferentes cosas en tu vida, esas vuelven a ti porque son tuyas. ¿No en eso
consiste lo que Yo les he dicho? ¿Que el que siembra maíz, no espere cosechar frijoles o melón,
sandía? En esto ha consistido lo que Yo os he hablado siempre.

Vosotros vives como zorras en guaridas, sal a la luz, ésta es la luz, compréndete solamente que eres
la luz, y eres la luz. Date cuenta que eres eterno, y eres eterno. Os tan siquiera date cuenta que eres
el hijo de Dios y, entonces, verás las maravillas. He aquí, ¿dónde andan? ¿Dónde están? ¿Qué hacen?
Os digo esto, porque cada uno de vosotros sabe dónde anda, qué está haciendo, cómo piensa
hacerlo. Vosotros lo sabes, conoces todo tu transitar de tu vida y conoces también qué va pasar;
porque Yo he venido a despertarte durante tiempos y lo he hecho. Hoy sabes que eres como el
escorpión que se pica a sí mismo y vive y hace sus consecuencias. Vosotros eres así, hermanos. Por
eso te digo y te he dicho: El que siembra, cosecha. Y está bien que hoy no les guste, no les parezca lo
que hoy vives, pero esa es tu cosecha. ¿Quieres vosotros vivir en una forma diferente? Pues entonces
cambia, cambia tu cultivo, cámbialo y siembra el otro cultivo y entonces vivirás, comerás de otros
frutos. ¿No es aquí en tu tierra igual, pues? ¿No vosotros si queréis sembrar, queréis cultivar, queréis
comer frijoles, no cultivas tu tierra para sembrar frijoles? Entonces también es esto, más que aquello
es esto. ¿Quieres vivir en paz? Fomenta la paz en ti. ¿Quieres vivir en armonía? Fomenta la armonía
en ti. ¿Quieres ser perdonado? Perdónate a ti mismo y serás perdonado, tus pecados te son
perdonados. ¿Quieres ser salud, vida? Pues entonces sé la perfección. ¿Ya no quieres guerra? Pues, ya
no seas guerra, ya no seas guerrillero, para que la guerra cese es no ser aquello. ¿Quieres que tu
cuerpo cambie molecularmente? Pues, entonces, este cuerpo reacciona justamente a la medida tuya.
Porque vosotros que me escuchas no eres el cuerpo, porque tu cuerpo de nada aprovecha de esto; si
después lo aprovecha, es cuando vos te aceptas y te iluminas, pero mientas estas aquí, tu cuerpo vive
luminoso.

Hermanos, hermanos míos, vosotros dejas mi mensaje de inmediato, lo tiras. Cuántas décadas,
cuántos momentos he estado contigo y vosotros habéis tirado mi Palabra como hoja seca. Y
ciertamente para ti ha sido hoja seca, hoja seca desprendida de un árbol y los vendavales la arrastran
para ti, así lo habéis creído vosotros y así es para ti. Pero Yo sigo contigo, Yo estoy contigo porque
tú eres mi misión, porque a ti he venido siempre, desde siempre he estado contigo, he venido a ti
para decirte en cada tiempo que tú eres la salvación, que tú eres el hacedor de la muerte y del
principio de las cosas, tú eres el Creador del pecado y del amor y del reino, tú eres, nadie más. ¿O
vosotros crees como los demás tus hermanos? ¿Crees como ellos? ¿Crees que vendrá un Dios allá
afuera de ti y te salvará? ¿Crees que Dios es malo? Pues en verdad te digo, Yo sí creo que vos eres
malo, porque lo he visto, porque te he visto, mis bien amados, te digo esto. Eres un Dios malo, eres
un Dios desamor, un Dios enfermo, un Dios desquiciado, eres un Dios prepotente, eres un Dios
destructor que solamente has cambiado este mundo, lo has hecho añicos, sí, mis bien amados. Tú
eres Dios de ti mismo y tú sí eres malo contigo mismo y con todos y crees hacerlo con todos. Vos sí
eres malo, eres un Dios malo, y sabes tú mismo, Dios que eres tú, has creado un Satán y a veces te
has hecho eso, pero a veces has dejado a un Satán que trabaje, que haga lo que vos quieres que
haga, vos sí, el hombre sí. Vosotros, hermanos míos, no tenéis que pensar si existe Dios o no existe
allá en lo alto, tienes que creer que solamente tú sí vives, tú sí estás haciendo las cosas buenas o
malas, como vos las estás haciendo. Esto les digo para que vosotros te vayas entendiendo de la
verdad, te vayas entendiendo y vayas sabiendo cómo has sido, solo eso vengo a decirte, eso te estoy
revelando porque es tuyo. Y eso no viene, todo esto que te digo fluye de ti, fluye, no viene, tú lo
haces fluir.

Yo espero que os te des cuenta en este momento que Yo Soy contigo, que he estado contigo, desde
que has dado nacimiento y muerte he estado contigo, siempre. No os revelo más cosas porque no
las vas a entender en este tiempo, no será entendible, pasará mucho tiempo en tu conciencia para
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que lo entiendas, por eso no estás apto a saber más verdades. Pero tan siquiera te digo esto, te hablo
así porque es tuyo, para que vosotros no creas en nada, no creas en Dioses ajenos, no hagas Dioses
ajenos ante ti. Ahora espero que entendáis aquello, aquéllas frases de Dioses Ajenos. Pues cuánto
gusto poderles decir, poder sacar esto que es tuyo, sacarlo del fondo de tu alma, porque ahí está en
tu alma. ¿Sabes? El alma es el sentimiento del SER. ¿Lo entiendes, mis bien amados? ¿Lo entiendes
bien? Entonces cambien, cambien porque siempre serán lo que vos quieras, eso eres. Si vosotros
creyeras, fuera otro momento en este momento. Pero como vosotros eres como serpientes, te
escurres, te vas, porque así es la prepotencia. La prepotencia se oye a sí misma, pero no escucha, no
escucha la verdad que está en sí mismo.

Hermanos todos, sabiduría os les doy, es una casa que Yo hago tan hermosa para que vosotros la
vivas, porque esta es mi casa, cuando hablé que esta es mi casa, no me refería a una casa hecha por
vosotros; me referí a la sabiduría, al conocimiento puro. Cuando dije este es mi pan, esto fue lo que
os quise decir, EL PAN ES LA SABIDURÍA, SIN LEVADURA, NO LEVA Y ÉSTA ES LA SABIDURÍA. PERO
VOSOTROS SÍ LA ALTERAS, PARA VOSOTROS LEVA, VOSOTROS LA HAS HECHO LEVAR PORQUE LA
HAS DISTORSIONADO, LA HAS HECHO LEVAR PARA TI; Y ERES TAN ASTUTO, QUE ENTONCES
SURGIÓ LA ASTUCIA. Yo vengo hablarles así, ya que vosotros habéis querido que Yo venga y que Yo
os les hable, Yo no vengo hablarte de nada de historias, de nadie, ni de Mí mismo, vengo hablar de
ti, porque os quiero ya que estás sentado, aparentemente, pues quiero platicar con vosotros y lo
estoy haciendo. Y Yo quisiera hablarte más y más, pero vos no lo aceptas, vos no lo comprendes,
vos eres prepotente. Pero Yo os te digo, benditos sean, bendita sea la prepotencia, bendito sea el
odio, bendito sea el desamor. Llegan a Mí y a veces te vuelves a retraer, porque no quieres ser
cambiado, porque quieres perdurar un poco más ahí en esas posiciones. Pero Yo siempre te estaré
esperando y siempre vendrás aquí conmigo, porque la prepotencia, el desamor, la venganza, la
lujuria, la envidia, los celos y todo lo que más eres, eso es transformado a fin de cuentas. Pero no es
transformado por nadie, vos lo vas transformando.

¡Ay, mis bien amados! Y también les digo que por eso vivirán cosas terribles, cosas horrendas en este
mundo, aquí en esta carne, porque esa es tu siembra y esa es tu cosecha. ¿Ahora lo entendéis,
verdad? Que no es mi Padre, allá el Dios ajeno el que te hará sufrir, sino eres tú Dios, tú Dios que
has hecho todo, volverá a ti y tendrás consecuencias. ¿Ahora lo entendéis, verdad? Pues entonces,
amados míos, seguidlo digiriendo, digiéranlo vosotros, tan siquiera vosotros date tu tiempo de auto-
analizarte, de auto-observarte, de auto-alinearte a ti mismo. Y vas a ver que vosotros eres la fluidez,
eres el creador del fluido divino o como vos queráis llamarte. Benditos sean vosotros, pero Yo si te
digo, que si tuvieras fe que Yo estoy contigo, ¿qué no vivieras en este instante? Si tuvieras esa fe, tan
siquiera como el grano de mostaza, ¿qué no pasaría en este momento contigo? Pero Yo os te digo,
ni como el tamaño de una mostaza tienes la fe, Pero aun Yo estoy contigo, aun he estado contigo y
estaré, porque te estoy esperando en este instante y siempre te he esperado y siempre te esperaré
porque Yo Soy el amor, Soy la paz, Soy ternura, Soy belleza, Soy justicia, Yo Soy todo lo imaginado
en el amor para vos.

Por lo tanto Yo les bendigo a cada uno de vosotros, bendigo vuestro espacio, bendigo vuestra
mente, bendigo este lugar, este lugar que ha estado cundido de bichuchos en la vida. Es de vosotros
mismos, por eso no lo sabéis porque te has hecho el sordo, pero este lugar ha tenido eventos
negativos. Está bien, no lo habéis cometido en el cuerpo totalmente, de cuerpo, pero sí tu mentecita,
tu conciencia ha ensuciado este estrado y cada uno de vosotros ha puesto su muro aquí. Pues Yo en
este instante lo desvanezco, en este instante lo transformo, Yo lo transformo, Yo transformo cada
parte negativa que vosotros le hubieses puesto y le has puesto a este lugar, Yo lo desvanezco, solo
dame permiso. Porque vosotros siendo el autor, a vosotros debo pedirles permiso, porque vosotros
sí queréis estar aquí, si no, este lugar no será para ti. ¡Ay, mis bien amados! Pero Yo os lo bendigo y
transformo cada una de las formas negativas que vosotros has impregnado a este lugar, porque lo
has impregnado, le has dado y le has puesto veneno a los demás, porque vosotros, entre muchos, a
tus hermanos los has comparado como ratas. Vosotros perdonad mis impresiones, mis expresiones,
quiero decir, de palabras para este momento. Pero todo esto es lo que vosotros habéis hecho. Y no
vengo a juzgarles, solo estamos platicando, solo estamos conversando, solo estamos nutriendo, solo
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estamos transformando las cosas. No vengo a juzgarles, solo vengo ayudarles a transformar las cosas,
el pecado. Este es el pecado, pero la palabra pecado vosotros la tenéis, pero no sabéis y no queréis
ni saber cómo es la palabra pecado. Y vosotros eres pecadores.

¡Ay, mis bien amados! Que se arrepienta el que esté apto para arrepentirse, y que continúe el que
desee continuar por ese camino, porque son libres, son libres: pero bajo esa libertad habrás de vivir
tu libertad, habrás de vivir lo tuyo. Porque recordad que Yo os les he dicho, el que siembra cosecha.
Así es en tu tierra, ¿verdad, mis ben amados? Así son vosotros, vosotros lo sabes, vosotros lo has
hecho. Pues tampoco dudes de las obras de almas mentales no llevadas a la realización física, pero
todo está hirviendo ahí en tu conciencia. Si Yo les conozco, mis bien amados, si Yo sé de vosotros
todo, todo sé de vosotros. Pero estoy con vosotros, estoy para salvarles y les estoy salvando. Si
vosotros sabes ver la salvación, ya se las he dado. Espero que la sepas ver y que la sepas digerir, la
salvación. Y mi Humanidad espera verme y salvarlos de todo, no. Si es mi sabiduría, es tu
recordatorio, esto es lo que va a ocasionar y está aconteciendo la salvación del hombre. Pero Yo
estoy contigo, pero Yo Soy la palabra, la palabra Yo Soy, y siempre he estado y siempre estaré, sí,
mis bien amados. Esto os digo para vosotros, para que vosotros te avergüences, no de nadie, no de
un Dios ajeno, sino te avergüences de ti mismo, vos que eres Dios. Te entre esas vergüenza a ti,
porque es el punto de cambio, es el punto de cambiar, de transformar todas las cosa y ya lo
empieces hacer.

Amados míos, Yo les bendigo a vosotros que estás aquí en cuerpos y a vosotros que ya no lo estás,
pero que también me escuchas. Porque esta enseñanza que Yo os les doy a vosotros encarnados, es
al mismo tiempo para los hermanos desencarnados. Porque el pecado no solamente vive en ti, vive
en todos. Porque el pecado no está en tu cuerpo -¿lo entendéis?- el pecado no está en tu cuerpo, el
pecado está en el fondo del espíritu, que eres tú mismo. Digiérelo, mis bien amados, digiérelo bien,
porque siempre he venido a eso. Benditos sean vosotros, benditos seas vosotros, así os te digo
hermano Escriba, escribe todo esto que Yo os les digo hoy y guárdalo y cuando haya el momento de
soltarlo, suéltalo.

Yo por esta mentecita, por esta conciencia, este es mi mensaje, esto es lo que Yo les saco de vuestra
alma, hermanos. Porque sépanlo bien ya, no traigo, no les traigo, les saco de su alma y se los hago
ver a vosotros, les quito de su cuerpo para que se vean quiénes son, y el sentimiento para que
vosotros sepan cómo están, para ver si vosotros muy pronto te hagas hacia Mí. Benditos sean, pues,
hasta aquí Yo os te digo, para siempre, para siempre estoy contigo.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


